

28.03.2024 - 09:21 Uhr

TV-Legende Kurt Aeschbacher: "Ich habe immer als Schwuler gelebt – aber nicht mit einer Fahne, auf der stand: Achtung, ich bin schwul"



Anita Buri schliesst ihren beliebten Podcast "Schnurri mit Buri" mit einem Highlight ab: In der letzten Episode der dritten Staffel ist die TV-Legende Kurt Aeschbacher zu Gast.

Die Unternehmerin und ehemalige Miss Schweiz spricht mit dem gebürtigen Berner über seine lange Karriere beim SRF, seine Vorbildfunktion für homosexuelle Paare in der Schweiz und wieso er auch noch mit jahrzehntelanger Erfahrung Lampenfieber vor seinen Shows hatte. Zudem verrät Aeschbacher, wieso es ihm in der "woken" Gesellschaft schwer fällt, Komplimente zu machen. Welche weiteren Details Kurt Aeschbacher verraten hat, erfahren Sie im Podcast Schnurri mit Buri und in der Medienmitteilung im Anhang.

Der Podcast wird offiziell und exklusiv von Lidl Schweiz unterstützt. Jeden Monat erscheint eine neue Folge auf allen gängigen Plattformen wie [Spotify](#), [Apple Podcasts](#) und [Google Podcasts](#).

Die aktuelle Folge von "Schnurri mit Buri", konzipiert und produziert von Ferris Bühler Communications, können Sie [hier](#) herunterladen. Bildmaterial finden Sie [hier](#).

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung und wir würden uns sehr über eine Berichterstattung freuen.

Herzliche Grüsse

Fabian Welsch

Ferris Bühler Communications GmbH
Stadtturmstrasse 8
CH-5400 Baden, Switzerland
Direkt. [+41 56 209 15 04](tel:+41562091504)
Tel. [+41 56 209 15 15](tel:+41562091515)
fabian@ferrisbuehler.com
www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Dokument: [28.03.2024 Medienmit~rt Aeschbacher.docx](#)

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100917574> abgerufen werden.